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＜会長挨拶＞
・地域の祭りも無事終わりました。
＜校長挨拶＞
・３連休明けより学級閉鎖が多くなってきました。今までにない流行時期で注意していきます。
＜学力・学習状況調査報告＞
・算数は、全国や都を上回っている。国語は下回っている。＊漢字に課題がある。
＜体力調査結果報告＞
・走力や持久力について、都の平均を上回っている。
・俊敏性が都の平均を下回っている。★運動遊びを通じて、今後も高めていきたい。
・実施前に正しいやり方を理解することも大切かと考えている。

［協議事項の主な意見］
・体力向上には、意図的に体育授業の内容を計画していくことも必要かもしれない。
・今年度は体力健康推進校になっているので、ぜひ実践してほしいと思う。
・日常的な遊びから学んでいければ、子供たちの負担なく取り組める。
・住んでいる環境でも、大きく違うことが考えられる。（投力など）
・運動やスポーツに親しみをもっている子供の割合が多いことは、とてもよい。
・遊びたくなるような仕掛けが必要かもしれない。
・保護者と学校の意識の差も大きいのではないか。
・子供の身のこなしも変わってきている。（見て理解してもできないことも多い。）
・漢字は長期的に覚えていない子供も多い。

主な意見

次回の会議日程

11月9日（木）18:00～

図書室

【協議事項】

【協議事項】

「学習面や学校生活面から見る、本校の子供たちについて」

傍聴者人数

出席者（学校）

委員長、委員　10名
出席者（委員）

教員  5名・学校支援本部　2名

会議内容（次第順）

【報告事項】
１会長挨拶
２校長挨拶
３全国学力・学習状況調査結果他（４月）
４全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果他(６月）

学校運営協議会会議録

桃井第四小学校

高橋　伸明

開催日時

開催場所　

令和5年10月17日（火）　18時00分～19時15分

図書室他

様式２
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